

Liebe Eltern, liebe zukünftigen Erstklässler am Keplerschulhaus,

wie bereits mitgeteilt möchten wir unsere neuen Schulkinder sehr gerne persönlich kennenlernen. Durch eine terminliche Überschneidung mit einer Veranstaltung des Kindergartens St. Alfons müssen wir unseren Schnuppernachmittag im Keplerschulhaus leider um einige Tage verschieben.

Neuer Termin:

Mittwoch, 13. Juli 2022, von 14.00 Uhr bis ca. 15.30 Uhr im Foyer des Keplerschulhauses

Programm

- Schulspiel in Klassenzimmern der Eingangsklassen
- Besichtigen der jeweiligen Schulhäuser
- Pausenhofspiel
- Bitte Büchertasche o.ä. mit Mäppchen und Stiften mitbringen

Bitte bringen Sie Ihr Kind kurz vor 14.00 Uhr in die Schule und holen es um 15.30 Uhr im Pausenhof der Schule wieder ab. Ihr Kind kann gerne eine Mund-Nasen-Bedeckung mitbringen.

Wir freuen uns auf Ihr und Euer Kommen

Gabriele Brohm-Schlosser

G. Brol- MOSN

Rektorin